

11月 8日（月） 3年生高校説明会

今年も残すところ2ヶ月を切りました。受験生でもある3年生にとって、自分の進路を決定する大切な時期になりました。本年度も、公立高校4校、私立高校4校の先生に来ていただき、「高校説明会」を実施しました。保護者の方も多く参加があり、関心の高さがうかがえました。

コロナウイルス感染拡大により、体験入学やオープンキャンパスが中止や延期となり、例年に比べると高校へ行く機会が少なかった3年生ですが、高校の先生から直接、学校の特色、進路実績、授業内容、部活動等について話を聞き、「頑張ろう」という気持ちを強くしたようです。



鞍手高校



鞍手竜徳高校



直方高校



筑豊高校

○4校の高校説明会を聞いて、オープンスクールに行っても分からなかった情報も聞いたのでよかったです。また、今まで1度もオープンスクールに行っていない高校の説明も聞いたけど、進路選択のための1つの材料にすることができました。これからは、志望校を確定していかなければならないので、今日聞いたことを踏まえて考えを深めていきたいです。

（1組 男子）



近大福岡高校



自由ヶ丘高校



大和青藍高校



希望が丘高校

○僕は、今回の公立・私立の高校説明会を聞いて、それぞれの学校の受験のことや、その学校の特徴・学校の様子を理解することができた。また、今回の高校説明会を通して、進路をもう一度見直そうと思った。その他にも、その学校に対する見方や印象が変わって、進路に向けて良い機会になった。

(2組 男子)

高校説明会を受けて、保護者の方としっかり話をして12月の保護者を迎えてほしいと思います。